

# La apuesta de Mas

LA VANGUARDIA, Editorial, 15.01.09

CONVERGÈNCIA i Unió acudirá a las elecciones europeas de junio con la sustitución de Ignasi Guardans, su cabeza de lista en los últimos cuatro años, por el economista Ramon Tremosa, una decisión que ha podido desconcertar a un sector del electorado. Guardans, militante de CDC, ha logrado durante su mandato situarse en el siempre difícil escenario político europeo, mientras que la - por supuesto- legítima apuesta de Mas por Tremosa puede interpretarse desde el nacionalismo moderado que representa CiU como una radicalización de su trayectoria política, debido a que el profesor de Teoría Económica se opuso a la aprobación del Estatut y tiene un marcado perfil independentista.

Artur Mas defiende que su propuesta de la Casa Gran del Catalanisme supere la endogamia partidista y su apuesta por Tremosa la justifica en la necesidad de abrirse a la sociedad civil, un deseo legítimo y encomiable. Muchas veces se critica que los partidos se encierran en sí mismos y la opinión pública acostumbra a aplaudir que aparezcan en las listas electorales personas independientes, que enriquecen la propuesta. En el caso que nos ocupa, la imagen de persona políticamente independiente que se ha labrado Tremosa no puede ocultar su pasada militancia en CDC durante diecisiete años. El tiempo dirá si Artur Mas ha acertado. Pero su decisión corre el riesgo de que no sea compartida por quienes se sentían bien representados por Ignasi Guardans.